

心の根っこ



10月吉日

発行者 校長 柴田和美

実りの秋!

早いもので、2学期が始まり、もう1月以上が経ちました。串小学校では、10月5日(土)に運動会を無事終えることができました。子どもたちの頑張りや家庭、地域の皆様のあたたかい応援とご協力のお陰で、実りある運動会となりました。心より感謝申し上げます。

さて、今月は、前期と後期の変り目の月となります。「実りの秋」という言葉の通り、運動会の感動を胸に、これからの日々の授業や活動を更に充実したものにできるよう、教職員一同頑張りたいと思っています。変わらぬご支援、ご協力をお願い致します。

今後の予定 (10・11月)

月	日	曜日	行事等	月	日	曜日	行事等
10	21	月	委員会活動(後期発足) セレクト給食	11	1	金	図書ボランティア読み聞かせ 図書館まつり
	23	水	こまつ市民、いしかわ学校読書の日 卒業アルバム撮影(6年)		3	日	文化の日 串町文化祭(3年生発表)
	24	木	就学時検診(4限終了日)		4	月	振替休日
	25	金	児童発表会(3年) 図書ボランティア読み聞かせ		6	水	全学年5限日
	26	土	小松市 PTA 研究大会		7	木	全学年6限日 持久走大会 授業参観(5限) 学校保健委員会 児童引き渡し訓練
	28	月	全校集会 クラブ(3年見学)		8	金	図書ボランティア読み聞かせ
	29	火	秋の体験学習(1~5年) 6年生は弁当持参		13	水	全学年5限日
	31	木	金沢自主プラン(6年)		15	金	図書ボランティア読み聞かせ
					18	月	クラブ(最終) 早寝スパゲティ週間
					19	火	委員会活動・全校集会
					21	木	学校会議
					22	金	図書ボランティア読み聞かせ 器械運動教室(3,4年)

第2回学校会議も大成功！

今年度から、「学校会議」を新設したことは、以前紹介させていただきました。9月26日に、「第2回学校会議」が開かれました。今回もとても大切な時間となりました。今回の企画・運営は、6年2組ががんばってくれました。

プログラムは、①挨拶、②話し合いタイム(今回の議題は「運動会の目標」でした)、③提案タイム(串小授業理想モデル)、④表彰タイム(「いつも授業を真剣に受けている人」「いつも困っている人を助けている人」)、⑤お楽しみタイム、⑥感想交流、⑦校長の話でした。今回、6年2組が提案してくれた「授業モデル」の映像は、下級生の良い目指す姿になりそうです。



このような時間が、「自分たちのことは自分たちで話し合って決められるんだ、決めていくんだ!」という子どもの主体性や集団としての自治力を育てていくのだと感じています。

運動会 たくさんの応援ありがとうございました！

10月5日(土)に運動会を無事終えることができました。天気が心配されましたが、何とか持ちこたえ、最後まで予定通りに終えることができました。たくさんのあたたかい応援、子どもたちは励みになったと思います。お後片付けへのご協力も本当にありがとうございました。

低・中学年のダンスは本当にノリノリで、練習の時から見ている人を元気づける演技でした。本当に素敵で、感心する表現力の高さでした。高学年の組体操は、真剣さが感じられるものでした。応援も頑張りましたね。忙しい中、休み時間に集まって考えていた姿に感心しました。

勝敗の決まる競技では、どの子も勝っても負けてもがんばったいい顔をしていました。自分で折り合いをつけていることもわかり、個々の成長を感じました。

6年生は、今年も一人一人に「輝く場」がありましたが、どの子も本当に立派で輝いていました。人前に立って話すという大舞台に足が震えた子もいたと思いますが、練習を重ね緊張を乗り越え、見事にやり遂げました。大きな自信になってくれたと思います。感動をくれた子ども達に感謝の一日でした。



来年度の運動会について

近年、酷暑が続いており、熱中症の心配から、運動会を9月に行うことは難しい状況になってきています。ただ、10月は、習い事の試合やコンクール等が盛んな時期で、どの土日を選んでも、厳しい状況です。それゆえ、ここ最近、運動会に参加できない児童が出てくる可能性が大きくなってきており、休日の運動会開催は難しい状況が出てきています。そこで、来年度は、児童の全員参加を最優先させるために、中学校同様、運動会の平日開催も考えていかなくてはならないのではないかと考えています。これから詳細を検討していく計画です。何卒、ご了承ください。